
  

Hoffen 

Dass es gut ausgeht  

Dass ich das Ziel erreiche 

Dass Gerechtigkeit siegt 

Dass Frieden möglich ist 

Dass es Sinn macht weiterzugehen 

Dass ich meinen Beitrag leiste  

Monika M. Kraus  

 „Das sind ja schöne Aussichten“, ein Satz, den man ab und zu hören kann, wenn etwas 

nicht so läuft, wie man es sich vorgestellt hat. 

„Schöne Aussichten“ können auch eine ganz andere Bedeutung haben, besonders für uns 

als Christen bekommen diese zwei Worte einen tieferen Sinn, wenn wir uns 

vergegenwärtigen, worauf wir zu gehen. 

Gott hat uns nirgends in seinem Wort einen Spaziergang mit ihm versprochen, wo wir 

uns nur auf den Höhen bewegen, er weiß, um die Schwierigkeiten, die uns auf unserem 

Weg begegnen, doch wir haben auch seine Zusage, das er treu ist und uns nicht im Stich 

lässt. 

Die Verheißung, die er Josua gegeben hat, gilt auch noch für uns heute und ist 

brandaktuell in jeder Lebenslage: 

 

Ich will dich nicht verlassen noch von dir weichen, Jos. 1, 5 
 

So wünsche ich Euch allen eine neue Woche, die gegründet ist auf die Hoffnung, die nur 

unser himmlischer Vater uns geben kann. 

 

Ingrid Franke aus Berlin 


